



**Si l'Allemagne parvient à décrocher le trophée ultime, chaque joueur de sa sélection empochera 400.000 euros.**

La manne financière derrière le mondial 2022 est importante. Certaines sélections ont déjà dévoilé le montant des différentes primes.

Les joueurs de la sélection Allemande savent d'ores et déjà qu'il peuvent prétendre à un gros jackpot. Via un communiqué publié ce dimanche, la Fédération allemande de football a annoncé que ses joueurs pouvaient toucher jusqu'à 400 000 euros chacun en cas de succès, ce qui constitue un record de l'autre côté du Rhin !

## **Le communiqué sur les primes**

*La DFB a contacté les joueurs de l'équipe nationale séniors sur un régime de primes convenu pour la prochaine Coupe du monde au Qatar. La conversation a eu lieu en marge du match international contre la Hongrie à Leipzig. Dirigé par le président Bernd Neuendorf pris pour la DFB, Hans Joachim Watzke en tant que vice-président et directeur général de DFB GmbH & Co. KG Holger Blask. L'équipe nationale était représentée par Manuel Neuer, Thomas Muller, Josué Kimmich et Ilkay Gündogan. "Nous avons eu des discussions intensives dans une atmosphère bonne et constructive. En fin de compte, nous sommes parvenus à une solution*

*acceptable pour toutes les personnes impliquées", a déclaré le président de la DFB, Bernd Neuendorf.*

*Les bonus sont payés en fonction des performances. Chaque joueur recevrait 50 000 EUR pour avoir remporté le groupe, 100 000 EUR pour avoir atteint les quarts de finale et 150 000 EUR pour avoir atteint les demi-finales. La troisième place recevrait 200 000 euros, le soi-disant "vice-champion du monde" recevrait 250 000 euros. Au cas où l'Allemagne deviendrait championne du monde pour la cinquième fois le 18 décembre, chaque joueur toucherait 400 000 euros.*